
Rapport activité Barlàbas 2021  2022 

Le projet du Bistro associatif a pris forme en 2017 

Le BarNomade a été inauguré en février 2018. Cahin cahas, il a circulé et existé pendant 2 années.  

A suivi un long break de covid. Les  entreprises embauchées par la mairie de Barcillonnette ont 
mené à bout ce gros chantier. 

Et puis en mars 2021 l’association s’est mobilisée. Ce fut  le temps des travaux, des 
aménagements.. beaucoup d’envies, d’énergie, d’enthousiasme, de sous dépensés 

Et puis… le BarlàBas a ouvert, vendredi 7 janvier 2022  

Et puis il est ouvert tous les vendredis à 18h30 

A ce jour, 125 adhérents et 16 bars du vendredi  

Un groupe de 6 GAGAS (Cat, Cathy, Francine, Maruska, Yves et Laure) s’occupent de l’organisation 
et de la gestion. Réunions un mercredi sur deux pour organiser les soirées, suivre la comptabilité, 
gérer les stocks, faire la com’, le ménage, les courses, la déco tout ça en lien et partage  avec les 
adhérents volontaires 

Des bars simples,  d’autres avec des propositions gourmandes ou (et) des animations autour par 
exemple,  des diaporamas rando de  villageois, d’une soirée carnaval, du film Debout les Femmes, 
d’un échange biodiversité, de jeux de société.. 

1 bar samedi autour d’un match de  rugby  

5 Ateliers Premiers secours organisés le mercredi  par le groupe Bien vieillir ensemble dans nos 
villages et d’autres à venir en mai et juin 

1 résidence d’artistes organisée par le groupe Biodiversité du 7 au 14 avril 

Des ateliers yoga le mercredi à 18h  proposée par une habitante de Lardier qui réunit une douzaine 
de villageois. Rémunération libre. 

Grande réussite de rassembler les plus jeunes, les ados, les jeunes adultes, les adultes plus murs, 
les seniors et très seniors. Les gens viennent seuls, en famille, avec des copains. Ambiance 
chaleureuse.  Une majorité de villageois de Barci, proximité oblige, mais le bouche à oreille 
commence à faire venir de nouvelles personnes de Vitrolles, Esparron, Lardier. On y croise des 
filles et des garçons, des gens d’ici et d’ailleurs, installés depuis peu ou d’il y a plus longtemps, des 
djeun’s et des yeuv’s ;))   

Les choses se font dans la bonne humeur, simplement, dans le respect de ce que chacun peut et 
souhaite faire. Chacun trouve sa place qui pour une installation matérielle, une vaisselle, un geste 
technique, un plat préparé, un coup de balai…   

Fermeture du bar probable autour du 15 juillet jusqu’au 15 août sauf si propositions ?? 

Changement souhaité d’un tiers ou la moitié des Gagas pour la rentrée. 

 

 


